

**KLEINE
ZEITUNG**

GRAZ MARATHON

10.-12. Oktober 2025

präsentiert von

 **Graz Mobil**
Eine App der Holding Graz

Ein Event von

MJK sport
marketing
gmbh



Gemeinde FIT Wertung



Präsentiert von Kleine Zeitung
und Landeshauptmann Mario Kunasek

Im Rahmen des Kleine Zeitung Graz Marathons wird heuer die bewegteste und aktivste Gemeinde der Steiermark gesucht. Die Gemeinde mit den meisten aktiven Lauf-Teilnehmern in Relation zur Einwohnerzahl gewinnt.

- ▶ Prämierung der drei Gemeinden mit den meisten Läufer:innen bei allen Sonntagsbewerben am 12. Oktober und dem Wiener Städtischen City Run am 11. Oktober
- ▶ Die Wertung erfolgt in Relation zur Einwohnerzahl und unter allen Teilnehmern automatisch.
- ▶ Die Gewinner-Gemeinde wird im Rahmen der Graz Marathon Kleine Zeitung Berichterstattung mit einer ½ Seite prämiert.
- ▶ Lauftraining für die Sieggemeinde mit Österreichs Marathon-Rekordhalter Peter Herzog zur Verfügung gestellt von Hyundai.



Infos und Anmeldung auf
→ grazmarathon.at



Wundschuh wurde als aktivste Gemeinde 2024 geehrt.

Foto: Xenia Daum, Barbara Walch, Lisa Doppler, Michi Kummerer (v.l.n.r.)



„Wenn sich ganze Gemeinden gemeinsam in Bewegung setzen, ist das weit mehr als sportlich – es ist ein starkes Zeichen für Zusammenhalt, Gesundheit und gelebte Gemeinschaft. Ich danke allen, die sich am Gemeinde-Fit-Wettbewerb beteiligen und damit ein aktives Zeichen setzen – für sich, für andere und für unser Land.“

Mario Kunasek,
Landeshauptmann Steiermark



„Der Graz Marathon feiert heuer sein 30-jähriges Jubiläum! Seit Anbeginn begleiten wir als Kleine Zeitung bzw. gemeinsam mit MJK Sportmarketing dieses einzigartige Laufevent. Egal ob Laufprofi oder Anfänger, Jung oder Alt – der Graz Marathon vereint und bewegt alle.“

Xenia Daum,
Geschäftsführerin Kleine Zeitung

